
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 20/2017 

Aos vinte dias do mês de Junho de dois mil e dezessete, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente 

André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner 

realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e da ata da Sessão 

anterior aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, a Secretária 

procedeu com a leitura das correspondências recebidas onde haviam três 

ofícios do Gabinete da Prefeita em resposta ao ofícios 023 e 024/2017 e 

Pedido de Providências número 010/2017. Conforme ordem do dia, a 

Secretária procedeu com a leitura do Projeto de Lei número vinte e nove 

(29), rejeitado pela maioria. Seguindo com a ordem do dia a Secretária 

realizou a leitura do Pedido de Providência número 014/2017, da vereadora 

Graciele Schmitz Werner que providencia colocação de um tubo para 

escoamento da água no arroio de Campestre Alto nas proximidades da 

residência de Helvio Simmi, Pedido de Providência número 015/2017, do 

vereador Carlos Alberto Walter que providencia colocação de placa de 

redução de velocidade na Estrada Geral de Campestre Alto, entroncamento 

até o acesso de Linha Pimenta, Pedido de Providência número 016/2017, do 

vereador André Mallmann que providencia disponibilização de máquina 

agrícola de grande porte, como escavadeira hidráulica, para o setor primário 

e pedido de Indicação número 01/2017, do vereador Roque Weimann, 

solicitando concessão do Ginásio de Campestre Alto para a Administração 

da Sociedade União de Campestre Alto, que colocados em votação 

individualmente, foram aprovados por unanimidade. Passando para as 

explicações pessoais, o vereador Carlos Alberto Walter disse que está 

sendo analisada a ampliação do horário de atendimento do Pediatra e 

contratação de um Clinico Geral para atendimento até às 19 horas no Posto 



de Saúde. Aproveitou para agradecer a aprovação de seu Pedido de 

Providência. O vereador Sérgio Luis Chies passou sua vez. O vereador 

Gelson José Bard também passou sua vez. A vereadora Graciele Schmitz 

Werner parabenizou a Equipe Pica Trilha pela arrecadação de alimentos e 

participação no evento Trilha da Esperança, em prol das famílias atingidas 

pelo temporal. Solicitou que seja encaminhado Ofício para a Secretaria de 

Obras solicitando melhorias no trecho de acesso a Campestre Alto, em 

frente à parada de ônibus. O vereador Roque Weimann passou sua vez. O 

vereador Carlos Adriano Schlindwein parabenizou o vereador André 

Mallmann pelo seu Pedido de Providência, que beneficia o setor primário, 

responsável por grande ajuda na receita no município. Solicitou uma 

Proposição para denominar com o nome de Ginásio Poliesportivo Nelson 

José Auth o Ginásio de Linha Babilônia. O vereador André Mallmann 

agradeceu pela aprovação de seu Pedido de Providência. Solicitou que seja 

encaminhada Moção de Solidariedade para os municípios atingidos pelo 

temporal. Aproveitou para informar aos colegas vereadores sobre a 

finalização de implantação do serviço SUSAF no município, projeto qual 

havia sido iniciado em 2014, porém não foi dado sequência na época. O 

vereador Luiz Hanauer informou que foram feitos os últimos ajustes na parte 

elétrica do Ginásio de Linha Babilônia. O vereador André Adilson Artus 

parabenizou a Equipe Pica Trilha pela demonstração de solidariedade aos 

atingidos pelo temporal em Maratá. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 20 de Junho de 

2017.  

   


